

salut et consolation dans les peines de la vie ; 3°, de leur faire pratiquer la prière charitable les uns pour les autres, notamment pour la conversion des pécheurs : ce qui est la signification exacte de l'effigie du billet d'agrégation où l'on voit, tenu par une main *invisible*, un calice penché d'où coule en apparence un flot de sang sur la tête, et en réalité un flot de grâces sur l'âme de la personne pour qui l'on prie ; 4°, enfin, de leur donner un puissant moyen de pratiquer la charité envers les âmes du purgatoire ; car toutes les indulgences que l'on y gagne sont applicables aux défunts.

Que faut-il faire, maintenant, pour obtenir l'agrégation à la confrérie du Précieux-Sang ?

Rien de plus simple. Pour qu'une personne devienne membre de la confrérie du Précieux-Sang, il suffit que ses noms et prénoms soient inscrits dans le registre de l'association, en n'importe quel centre où elle est établie canoniquement. Ainsi, dans le diocèse de Québec, le centre naturel où il conviendra de se faire inscrire est le monastère du Précieux-Sang, à Lévis, rue Fraser, No 26. On peut aller s'y faire inscrire de vive voix, ou l'on peut demander l'agrégation par écrit. En outre de ses noms et prénoms, la personne indique aussi à quelle paroisse elle appartient.

L'admission dans la confrérie est gratuite. On espère cependant que chaque nouvel associé voudra bien, en donnant ou en envoyant son nom pour être inscrit sur le registre, y joindre une petite aumône pour les frais de l'œuvre. Ainsi le billet d'admission coûte deux sous ; et par correspondance, naturellement, quelques sous de plus.

Aucune obligation de conscience n'est imposée, aucune pratique particulière ou quotidienne n'est prescrite, aux membres de la confrérie. Il leur est conseillé seulement, pour entrer dans l'esprit de la société, d'adopter eux-mêmes, à leur choix, quelques pieuses pratiques en l'honneur du Précieux Sang. Le billet d'admission fait connaître les prières les plus communément usitées à cette intention. D'une manière générale, chacun s'efforce d'honorer, en esprit et en vérité, le Sang Précieux de Jésus-Christ et de l'offrir souvent à Dieu le Père « en réparation des péchés, pour les besoins de la sainte Eglise, pour la conversion des pécheurs et le soulage-